
Я всегда покупаю белье в этом магазине. I always buy underwear in this shop. 1
На работе мы носим белые блузки и темные 
юбки.

At work, we wear white blouses and dark 
skirts.

1

Он предпочитает ходить в брюках и свитере. He prefers to wear pants and a sweater. 3
По пятницам они ходят на работу в джинсах. On Fridays they wear jeans at work 1
По праздникам она надевает свои любимые 
кожаные туфли.

On holidays, she puts on her favorite leather 
shoes.

3

Обычно я одеваюсь до завтрака. I usually get dressed before breakfast. 1
Она часто носит тесные блузки. She often wears tight blouses. 3
Они хотят примерить эти бархатные перчатки. They want to try on these velvet gloves 1

Мы обожаем одежду с цветочными узорами. We love flowery clothes. 1
В этом сезоне все носят клетчатую одежду. Everybody wears checked clothes this 

season.
3

Японские женщины надевают кимоно по 
особым случаям.

Japanese women put on kimonos on special 
occasions.

1

Она очень редко покупает готовую одежду. She hardly ever buys ready-made clothes. 3
Эта кофта стоит две тысячи рублей. This knitted jacket costs two thousand rubles. 3
Я люблю носить мокасины. I love to wear moccasins. 1
Она носит черный лифчик под белой 
рубашкой.

She wears a black bra under a white shirt. 3

Женщины всегда надевают платки в церкви. Women always put on scarves in church. 1
Ему очень идет мундир. The uniform suits him very much. 3
Эти шорты сидят на мне идеально. These shorts fit me perfectly. 1
Он хочет купить на зиму теплый анорак. He wants to buy a warm anorak for winter. 3
К моему вечернему платью подходит это 
кружевное болеро.

This lace bolero matches my evening dress. 3

Я не ношу белые носки с костюмом. I don’t wear white socks with a suit. 2
Я не люблю, когда женщина дома ходит в 
халате.

I don't like when a woman wears a dressing-
gown at home.

2, 3

В Америке дома не носят тапочки. In America they don’t wear slippers at home. 2
Эта жилетка не подходит к этой рубашке. This waistcoat doesn’t match this shirt. 4
В Японии не носят кимоно каждый день. They don’t wear kimono in Japan every day. 2
У нас нет шелковых сарафанов. We don't have silk sundresses. 2
Эти облегающие брюки не сочетаются с 
моими сапогами.

These close-fitting trousers don’t match my 
high shoes.

2

У него нет смокинга. He doesn't have a tuxedo. 4
Эта греческая шуба не подходит для русской 
зимы.

This Greek fur-coat doesn’t suit Russian 
winter.

4

На нудистских пляжах не носят купальники и 
плавки.

They don’t wear bikinis or swimming trunks at 
nudist beaches.

2

Ты не надеваешь пуховик на вечернее платье. You don’t wear a down-padded coat with an 
evening dress.

2

Она не покупает стринги. She doesn’t buy G-strings. 4
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Эта туника плохо на тебе сидит. This tunic doesn’t fit you. 4
Я не ношу брюки на работу. I don’t wear trousers to work. 2
Эта куртка мне не идет. This jacket doesn’t suit me. 4
Этот розовый топ не подходит к твоему 
клетчатому пиджаку.

This pink top doesn’t match your checked 
jacket. 

4

Она не носит шерстяные шарфы. She doesn’t wear woolen scarves. 4
У него нет рабочего халата. He doesn’t have an overall. 4
Эти чулки не стоят дорого. These stockings don’t cost much. 2

Вы переодеваетесь к обеду по вечерам? Do you change clothes in the evening before 
dinner?

5

Вы предпочитаете полосатый пиджак или 
однотонный?

Do you prefer a striped jacket or a plain one? 5

Ты знаешь этого плохо одетого человека? Do you know this badly dressed man? 5
Хотите примерить этот купальник в горошек? Do you want to try on this polka-dot swimsuit? 5

Ты часто носишь это вечернее платье? Do you often wear this evening dress? 5
Она часто покупает новые колготки? Does she often buy new tights? 6
Она носит босоножки с шерстяным костюмом? Does she wear sandals with a woolen suit? 6

Он спит в пижаме? Does he sleep in pajamas? 6
Он ходит на работу в рубашке или в 
футболке?

Does he wear a shirt or a T-shirt at work? 6

Ты часто носишь туфли на высоком каблуке? Do you often wear high-heeled shoes? 5
Мне идет эта горжетка? Does this neckpiece suit me? 6
У этого пуловера вырез V-образный или 
круглый?

Does this pullover have a V-neck or a round-
neck?

6

Эта толстовка стоит 30 евро? Does this sweatshirt cost 30 euro? 6
Ты предпочитаешь носить пальто или куртку? Do you prefer to wear a coat or a jacket? 5
Они надевают шубы летом? Do they put on fur coats in summer? 5
Этот полосатый пуловер хорошо на мне 
сидит?

Does this striped pullover fit me? 6

Ты носишь на работу рубашки с коротким 
рукавом?

Do you wear short-sleeved shirts at work? 5

Эти замшевые кроссовки дорого стоят? Do these suede trainers cost much? 5
Этот шелковый шарф подходит к моей 
цветастой блузке?

Does this silk scarf match my flowery blouse? 6

Этот топ подходит к твоей юбке в горошек? Does this top match your polka-dotted skirt? 6

Где вы переодеваетесь? Where do you change clothes? 5
Как часто ты надеваешь этот кожаный 
пиджак?

How often do you put on this leather jacket? 5

Почему ты всегда носишь неудобную обувь? Why do you always wear uncomfortable 
shoes?

5

Какого цвета галстук вы хотите? What color tie do you want? 5
Какого размера джемпер вам нужен? What size jumper do you need? 5
Где она хранит свой элегантный костюм? Where does she keep her elegant suit? 6
Почему она выглядит такой старомодной? Why does she look so old-fashioned? 6

Обувь какого размера носит ваша жена? What size shoes does your wife wear? 6

Вопрос специальный
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Где он обычно покупает галстуки? Where does he usually buy ties? 6
Почему легинсы всегда плохо сидят на мне? Why do leggings never fit me? 5
Как часто ты носишь свой дождевик? How often do you wear your raincoat? 5
Когда женщины носят босоножки? When do women wear sandals? 5
Когда она надевает шубу? When does she put on a fur coat? 6
К чему подходит этот кардиган? What does this cardigan go with? 6
Почему она ходит в джинсах на работе? Why does she wear jeans at work? 6
Когда он надевает килт? When does he put on a kilt? 6
Почему ты так редко носишь свою дубленку? Why do you wear your sheepskin coat so 

rarely?
5

Где вы покупаете модную одежду? Where do you buy trendy clothes? 5
Сколько стоит это свадебное платье? How much does this evening dress cost? 6
Как часто она надевает свое любимое платье? How often does she put on her favorite dress? 6

Она почти не носит это коктейльное платье. She hardly ever wears this cocktail dress. 3
Хотите примерить эти темно-красные кожаные 
туфли?

Do you want to try on these dark-red leather 
shoes?

5

Она не хочет надевать передник, когда 
готовит.

She doesn’t want to put on an apron when she 
cooks.

4, 3

Когда она катается на лошади, она надевает 
амазонку.

When she rides a horse, she wears a riding 
habit.

3

Мужчины теперь почти никогда не снимают 
шляпу перед женщинами.

Men hardly ever take off hats in front of 
women nowadays.

1

Это шерстяное клетчатое пальто сидит на мне 
идеально.

This checked woolen coat fits me perfectly. 3

Хотите галстук-бабочку к вашему элегантному 
костюму?

Do you want a bow tie for you elegant suit? 5

Теплая вязаная безрукавка хорошо согревает 
зимой.

A warm knitted sleeveless jacket keeps you 
warm in winter.

3

Это удобное белье дорого стоит? Does this comfortable underwear cost much? 6
 Ее перчатки всегда подходят к обуви. Her gloves always match her shoes. 1
Корсет не делает тебя стройнее. A corset doesn’t make you slimmer. 4
Эта замшевая жилетка хорошо смотрится с 
моими новыми сапогами?

Does this suede waistcoat go well with my 
high shoes?

6

Почему ты редко надеваешь свои модные 
капри?

Why do you rarely wear your smart capri 
pants?

5

Моя мама обычно носит туфли на низком 
каблуке.

My mother usually wears low-heeled shoes. 3

Эти чулки не подходят к этому платью. These stockings don’t match this dress. 2
Эти тренировочные штаны стоят дороже, чем 
шерстяной костюм.

These tracksuit trousers cost more than a 
woolen suit.

1

Она носит шаровары на занятия по йоге. She wears wide trousers at her yoga classes. 3
К чему подходит эта шерстяная юбка? What does this woolen skirt go with? 6
Для наших спектаклей мы не делаем костюмы 
сами.

We don’t make costumes ourselves for our 
performances.

2

**



5.     Для образования вопросительной формы в Present Simple в 1 и 2 лице ед. ч. (I, you) и в 1, 2, 3 
лице мн. ч. (we, you, they) используется do, который ставится перед подлежащим. Смысловой глагол 
употребляется без частицы to и ставится после подлежащего.
6.     Для образования вопросительной формы в Present Simple в 3 лице ед. ч. (he, she, it)   
используется does, который ставится перед подлежащим. Смысловой глагол употребляется без 
частицы to и ставится после подлежащего.

3.     В Present Simple в 3 лице ед. ч. (he, she, it) глагол употребляется без частицы to с окончанием -s.4.     Для образования отрицательной формы в Present Simple в 3 лице ед. ч. (he, she, it)  
используется глагол does с частицей not (сокр. ф. doesn’t). Смысловой глагол употребляется в 
форме инфинитива без частицы to.

1.     В Present Simple в 1 и 2 лице ед. ч. (I, you) и в 1, 2, 3 лице мн. ч. (we, you, they) глагол 
употребляется без частицы to.
2.     Для образования отрицательной формы в Present Simple в 1 и 2 лице ед. ч. (I, you) и в 1, 2, 3 
лице мн. ч. (we, you, they) используется глагол do с частицей not (сокр. ф. don’t). Смысловой глагол 
употребляется без частицы to.


